
夏季休業中の活動について 

 

夏季休業中、来年度の文化祭で発表するビデオを制作するために、撮影を行

いました。１年生は初めての撮影で、少し緊張しているようでした。台本は決

まったので、後は撮影と編集を頑張ります。来年度も講堂にて、放送部制作の

ビデオを上映しますので、ぜひお越しください。 

 


